

Pressemitteilung

Kelheim, 21. September 2020 – 21/2020

Kreissparkasse setzt weiter auf fundierte Aus- und Fortbildung.

Sehr gute Ergebnisse in verschiedenen Lehrgängen.

Sandharlanden (KSK-KEH). Die diesjährige Freisprechungsfeier fand heuer – bedingt durch Einschränkungen – zu einem späteren Zeitpunkt im Gasthof Hammermeier statt. Sechs frischgebackene Bankkaufmänner/-kauffrauen, vier Sparkassenfachwirte, zwei Sparkassenbetriebswirte, ein „Bachelor of science“, zwei „Bachelor of arts“, ein geprüfter Bankfachwirt der IHK und eine Diplom Sachverständige.

Der Vorstandsvorsitzende Dieter Scholz begrüßte alle anwesenden Lehrer der Berufsschule Kelheim, Vertreter der Kreissparkasse und vor allem die Absolventen. Die Ausbildung zum Bankkaufmann bzw. zur Bankkauffrau dauert 2,5 Jahre. Neben der Berufsschule in Kelheim und den innerbetrieblichen Unterrichten verbringen die Auszubildende viel Zeit in den verschiedensten Abteilungen des Kreditinstituts. Unter anderem der Kreditabteilung, Marketingabteilung oder in der Hauptkasse.

Die Ausbildung beim regionalen Kreditinstitut ist attraktiv, so wurden im August 12 neue Auszubildenden begrüßt. Die Kreissparkasse Kelheim ist unter den Kreditinstituten im Landkreis der größte Arbeitgeber und Ausbildungsbetrieb. An dieser Tatsache mag die regional geprägte Sparkasse auch in Zukunft festhalten. Bildung ist schließlich das Fundament um den Ansprüchen der Kunden gerecht zu werden.

Nach der Ausbildung kommt die Weiterbildung. Neben den Ausbildungsabsolventen kommen in diesem Jahr vier Sparkassenfachwirte dazu. In der Sparkassenakademie in Landshut wurden die Sparkassler fachspezifisch weitergebildet. Des Weiteren haben zwei Mitarbeiter des Kreditinstituts den Abschluss des „Sparkassenbetriebswirts“ erlangt.

Neben der Aus- und Weiterbildung an der Sparkassenakademie bilden sich viele Mitarbeiter extern weiter. Ganz aktuell sind die Bachelor-Abschlüsse drei der Mitarbeiter der Sparkasse sowie ein geprüfter Bankfachwirt und eine Diplom Sachverständige.

Die Kreissparkasse Kelheim investiert jährlich rund 250.000 Euro in die Aus- und Fortbildung ihrer Mitarbeiter. Durch die hervorragende Ausbildung, Weiterbildung und die Möglichkeit eines Studiums, setzt das Kreditinstitut auf Eigengewächse in der Nachbesetzung von attraktiven Führungspositionen.

Absolventen 2020

Bankkauffrau/Bankkaufmann			
Anrede	Vorname	Nachname	Wohnort
Frau	Maria	Daffner	Neustadt/Donau
Frau	Lena	Dorfinger	Riedenburg
Herr	Markus	Emmerle	Ihrlerstein
Frau	Laura	Kühnel	Kelheim
Herr	Denis	Nienaber	St. Johann
Herr	Johannes	Prücklmayer	Siegenburg
Sparkassenfachwirtin/Sparkassenfachwirt			
Frau	Kerstin	Kiener	Peising
Frau	Gresa	Latifaj	Abensberg
Herr	Florian	Pankalla	Abensberg
Herr	Marco	Urso	Abensberg
Sparkassenbetriebswirt			
Herr	Christian	Bogenberger	Abensberg
Herr	Max	Rott	Painten
Bachelor of science			
Herr	Lukas	Handschuh	Abensberg
Bachelor of arts			
Frau	Teresa	März	Abensberg
Frau	Doris	Resch	Abensberg
Geprüfter Bankfachwirt (IHK)			
Herr	David	Schaller	Langquaid
Diplom Sachverständige			
Frau	Barbara	Vießmann	Kelheim



Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz, Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz, Personalratsvertreterin Astrid Auhuber, JAV-Vertreter Marco Urso und Vertreter der Aus- und Fortbildungsabteilung beglückwünschen die Absolventen 2020

©: Niklas Neumeyer / Kreissparkasse Kelheim

Pressekontakt:

Kreissparkasse Kelheim

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Herrn Niklas Neumeyer

☎ 09441 299-5595

✉ 09441 299-5764

✉ niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de

🌐 www.kreissparkasse-kelheim.de/presse

📍 Schäfflerstraße 3

📍 93309 Kelheim

